PRESSEMITTEILUNG



9. August 2018

Viele Dienstjubiläen sowie erfolgreiche Weiterbildungsabschlüsse bei der Sparkasse

Daun. Acht Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter begingen vor wenigen Tagen bei der Kreissparkasse Vulkaneifel ihr Dienstjubiläum. Im Rahmen einer Feierstunde dankte Vorstandsmitglied Stephan Alt den Dienstjubilaren für ihre langjährige Treue und den unermüdlichen Einsatz für die Kreissparkasse Vulkaneifel.

Fünfundzwanzigjährige Dienstjubiläen feierten Jutta Engelbertz, Martina Fasen, Silvia Michels und Michael Hilsmann.

Jutta Engelbertz begann ihre berufliche Laufbahn bei der Kreissparkasse Vulkaneifel zum 1. Mai 1993 im Markfolgebereich Passiv/Dienstleistungen in der Hauptstelle. Von 2006 bis 2015 wurde sie in der Organisationsabteilung eingesetzt. Danach wechselte sie in die Abteilung Marketing/Medialer Vertrieb und ist dort bis heute im Kundenservicecenter tätig.

Martina Fasen begann ihre Berufsausbildung zur Bankkauffrau bei der Kreissparkasse Vulkaneifel zum 1. August 1993. Nach erfolgreicher Prüfung wurde sie als Angestellte übernommen. Von 1996 bis 2006 arbeitete sie mit Elternzeitunterbrechungen im Marktfolgebereich Aktiv. Seit dem 15. Oktober 2009 nimmt sie Aufgaben im Service in der Filialdirektion Hillesheim wahr.

Nach der erfolgreichen Ausbildung zur Bankkaufrau startete Silvia Michels ihren beruflichen Weg zum 11. Juli 1996 als Angestellte der Kreissparkasse Vulkaneifel in der zentralen Personalreserve der Personalabteilung. Schon ein Jahr später wechselte sie in den Service der Filialdirektion Kelberg. Von 2005 bis 2017 war sie dort als Serviceberaterin tätig. Zum 1. Juli 2017 wechselte Frau Michels als Assistentin in die Firmenkundenberatung in die Hauptstelle.

Am 1. August 1994 begann Michael Hilsmann seine Ausbildung bei der Kreissparkasse Vulkaneifel zum Bankkaufmann. Diese wurde am 20.01.1997 erfolgreich von ihm abgeschlossen. Nach einem fünfmonatigen Einsatz in der Personalreserve arbeitete er im Service der Dauner Hauptstelle. Sein weiterer beruflicher Weg führte ihn vom Privatkundenberater zum Individualkundenberater in der Vermögensberatung.

Zehnjährige Dienstjubiläen begingen Helen Jansen (Sachbearbeiterin im Marktfolgebereich Passiv/Dienstleistungen mit Schwerpunkt Zahlungsverkehr), Franca Lagodka, (Kreditanalystin in der Kreditabteilung), Yvonne Suttner (Sachbearbeiterin im Marktfolgebereich Aktiv) sowie Daniel Kreitner (Servicemitarbeiter in der Filiale Stadtkyll).

Gemäß dem Spruch "Wer aufhört sich zu verbessern, hört auf gut zu sein" gratulierte Vorstandsmitglied Stephan Alt sieben weitere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu ihren erfolgreichen Weiterbildungsabschlüssen. Im Einzelnen sind dies Cindy Schneider (Bankbetriebswirt), Philipp Michels (Bankbetriebswirt), Jessica Bauer (Bankfachwirt IHK und Kundenberaterlehrgang), Tobias Schneider (Bankfachwirt IHK), Kristina Arens (Bankfachwirt IHK), Tobias Leuwer (Bankfachwirt IHK) und Bernadette Mauren (Kundenberaterlehrgang). Gerade in der heutigen Zeit seien qualifizierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für eine Sparkasse sehr wichtig. Von daher unterstützt die Kreissparkasse Vulkaneifel Weiterbildungsmaßnahmen ihrer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in vielfältiger Form.

PRESSEMITTEILUNG



9. August 2018

